

Fecha: 28-04-2025 Medio: La Prensa de Curicó

Supl.: Noticia general

Título: Exfutbolistas de La Roja invitados al conversatorio "Talca es Mundial"

Cm2: 412,3 VPE: \$533.057 Lectoría: 12.600 La Prensa de Curicó Favorabilidad: No Definida

Pág.: 14

CENTRO DE ESTUDIOS DEL DEPORTE (CEDEP)

Exfutbolistas de La Roja invitados al conversatorio "Talca es Mundial"

- Encuentro está agendado para hoy, lunes 28 de abril, a partir de las 15:00 horas en el auditorio de la Universidad de Talca.
- El coloquio contará con la asistencia de Harold Mayne-Nicholls, director ejecutivo de Panamericanos Santiago 2023, el exgolero Nelson Tapia: el técnico de Rangers Miguel Ponce. exmundialista Ismael Fuentes, entre otros.

TALCA. El conversatorio "Talca es Mundial" es el puntapié inicial para que la capital maulina no solo actúe como sub sede del Mundial Sub-20, sino que también se convierta en protagonista en la promoción del deporte como motor cultural y social. Cabe Campeonato Mu Mundial Sub-20 Chile se desarro-llará entre el 27 de septiembre y el 19 de octubre

EXPOSITORES

Entre los invitados al con-"Talca es Mundial", destacan reconocidas figuras del balompié nacional, como Harold Mayne-Nicholls, expresidente de la ANFP y director ejecutivo de los Juegos Panamericanos Santiago 2023; Miguel Ponce, ex futbolista y seleccionado nacional, exentrenador de la selección Sub-17 y actual técnico director Rangers; Nelson Tapia, ex arquero, mundialista en Francia 1998 y medallista olímpico en Sídney 2000; Ismael Fuentes, exdefen-sor, mundialista en Sudáfrica 2010 y actual consejero regional; Patricio Mena, concejal de Talca. Todos ellos compartirán sus experiencias desde distintas perspectivas: gestión, dirección técnica y participación en Copas del Mundo. La conversación será guiada por el periodis-



Tiraje:

El evento, impulsado por el Centro de Estudios del Deporte (CEDEP), incluirá también la presentación de dos proyectos culturales que acompañarán el desarrollo del Mundial Sub-20 en la ciudad. Por un lado, "Chile es Mundial", una muestra de infografías que recorrerá la historia deportiva del Maule, desde sus inicios hasta sus principales referentes. Por otro, FELIDE (Feria del Libro del Deporte Maule), que ofrecerá un espacio dedicado a la producción editorial deportiva, con charlas, lanzamientos, exposiciones y concursos para todas las edades.

Sebastián Núñez Mardones, director ejecutivo de CEDEP, valoró la articulación entre instituciones públicas y privadas: "Estamos muy contentos

con el apoyo de la Universidad de Talca, el Gobierno Regional y la Municipalidad de Talca para llevar adelante esta actividad. Asimismo, destacamos el compromiso del sector privado, especialmente de PF Alimentos. la Fundación Soñadores Rojinegros y el Club Rangers, quienes serán actores clave en la realización de estas actividades en el marco del Mundial Sub-20. Sin duda, este evento marcará un nuevo hito en la historia deportiva de la región".

MODERADOR

El conversatorio "Talca es Mundial" incluirá varias actividades como antesala la realización Campeonato Mundial de Fútbol Masculino Sub-20, con subsede en la capital

exarquero de La Roja, Nelson Tapia Ríos, es uno de los invitados al conversatorio "Talca es Mundial"

4.200

de la jornada, con vasta experiencia en las transmisiones del desaparecido Canal del Fútbol CDF, y editor del diario digital "En Busca del Gol", quien fue también encargado de Comunicaciones en Rangers.